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Verantwortlich für den Inhalt: 

Claus Walter 

Urheberrecht: 

Die auf dieser Webseite enthaltenen Inhalte sind urheberrechtlich geschützt. Jegliche 

Verwertung bedarf der schriftlichen Zustimmung der Geschäftsführung von C for C GmbH. 

Links auf Webseiten Dritter: 

Die veröffentlichten Links werden mit größtmöglicher Sorgfalt recherchiert und 

zusammengestellt. Die C for C GmbH hat keinen Einfluss auf die aktuelle und zukünftige 

Gestaltung und Inhalte der verlinkten Seiten. Die C for C GmbH ist nicht für den Inhalt der 

verknüpften Seiten verantwortlich und macht sich den Inhalt nicht zu eigen. Für illegale, 

fehlerhafte oder unvollständige Inhalte sowie für Schäden, die durch die Nutzung oder 

Nichtnutzung der Informationen entstehen, haftet allein der Anbieter der Web-Site, auf die 

verwiesen wurde. Die Haftung desjenigen, der lediglich auf die Veröffentlichung durch einen 

Link hinweist, ist ausgeschlossen. Für fremde Hinweise ist die C for C GmbH nur dann 

verantwortlich, wenn sie von ihnen, d.h. auch von einem eventuellen rechtswidrigen bzw. 

strafbaren Inhalt, positive Kenntnis hat, und es technisch möglich und zumutbar ist, deren 

Nutzung zu verhindern. 

Datenschutzerklärung: 

In Verbindung mit Ihrem Zugriff auf unsere Webseite werden auf den Servern unseres 

Homepage-Providers Daten für Sicherungszwecke gespeichert, die möglicherweise eine 

Identifizierung zulassen (z.B. IP-Adresse, Datum, Uhrzeit und betrachtete Seiten). Die IP-

Adresse wird nicht zur Identifizierung des Nutzers verwendet und es werden weder direkt 

personenbezogene noch zu identifizierende Nutzerprofile erstellt. Die statistische 

Auswertung anonymisierter Datensätze bleibt vorbehalten. 

Wenn Sie über das Kontakt-Mail-Formular aus dem Bereich Kontakt oder dem 

Kontaktformular aus der Schatztruhe Kontakt mit uns aufnehmen, fragen wir Sie nach 

persönlichen Informationen. Es unterliegt Ihrer freien Entscheidung, ob Sie diese Daten 

angeben. Ihre Angaben speichern wir auf besonders geschützten Servern in Deutschland bei 

einem Internet-Homepage Service-Provider. Die Vorschriften des Datenschutzes werden 

eingehalten. 

Eine Weitergabe an Dritte erfolgt nicht ohne Ihre ausdrückliche Einwilligung. 

Im Rahmen der Bereitstellung dieses Internetangebotes werden keine Cookies verwendet. 

Webmaster: 

Claus Walter, Service Provider homepage www.servertown.ch 
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C for C Ltd liab. Co 

Managing Director 

Claus Walter 

Buchgrindelstrasse 13 

CH-8620 Wetzikon 

Switzerland 

mailto: post@cforc.ch 

phone +41 - 43 - 843 0280 

  

VAT registration no.: CHE-115.898.888 

Commercial Register Number for the Canton Zurich: CH-320.4.067.678-0 

Person responsible for content: 

Claus Walter 

Copyright: 

The content of this website is protected by copyright. It may not be used without the written 

consent of the management of C for C GmbH. 

Links to third-party sites: 

The links published here have been researched and compiled with the utmost care. C for C 

GmbH has no influence on the current or future design or content of linked pages. C for C 

GmbH is neither responsible for nor endorses the content of linked websites. The provider of 

the linked site bears sole responsibility for any illegal, incorrect or incomplete content and for 

damage caused by the use or disuse of such information. The person linking to the site in 

question cannot be held liable for its content. C for C GmbH is only liable for external links to 

the extent that C for C GmbH is expressly aware of potentially unlawful or criminal content 

and is technically able and may be reasonably expected to prevent use of such links.   

Privacy Policy: 

When you access our website, data is stored on the servers of our website provider for 

backup purposes. This data may allow for visitor identification (e.g., IP address, date, time 

and visited pages). The IP address is not used to identify the user, nor are any directly 

identifiable individual user profiles created.  We reserve the right to perform statistical 

analysis on anonymous data. If you contact us using the email contact form in the Contact 

area of our website or the contact form in the Treasure Chest, you will be asked for your 

personal information. It is up to your discretion whether you provide this information. Your 

data will be stored on specially protected servers in Germany belonging to a website service 

provider. We assure compliance with data protection regulations. Your data will not be 

shared with third parties without your consent. No cookies are used to provide this online 

service. 

Webmaster: 

Claus Walter, Service Provider homepage www.servertown.ch  
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